



# Gemeinde Neustetten

Landkreis Tübingen

## **Bürgermeisterwahl am 26. Januar 2020 Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank!**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am vergangenen Sonntag haben Sie Herrn Gunter Schmid für weitere 8 Jahre zum Bürgermeister unserer Gemeinde gewählt.

Im Namen der Gemeinde Neustetten, des Gemeinderats und der Gemeindeverwaltung gratuliere ich Herrn Bürgermeister Gunter Schmid nochmals recht herzlich zu seiner Wiederwahl.

Herzlicher Dank gilt auch allen Wählerinnen und Wählern, die zu einer guten Wahlbeteiligung mit 49,1 % beigetragen haben.

Zur Ergebnisverkündung am Sonntag haben sich mehr als 200 Bürgerinnen und Bürger, zahlreiche Bürgermeisterkollegen sowie der Erste Landesbeamte Herr Hans-Erich Messner auf dem Rathausplatz eingefunden.

Musikalische Glückwünsche überbrachten die Musikvereine aus Nellingsheim und Wolfenhäuser sowie der Posaunenchor Remmingsheim. Im Namen der Vereine gratulierte Frau Ingrid Braun.

Im Anschluss an die Verkündung des vorläufigen Wahlergebnisses wurden die Besucherinnen und Besucher im Bürgerhaus von der Freiwilligen Feuerwehr bewirtet.

Allen Beteiligten, die zum Gelingen des Wahlabends beigetragen haben, darf ich recht herzlich Danke sagen.

Zum Schluss möchte ich mich auch bei allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung für ihre sorgfältige Arbeit bei der Vorbereitung und Durchführung der Wahl sowie bei der Ermittlung des Wahlergebnisses bedanken.

Das amtliche Wahlergebnis sowie eine kleine Bildnachlese sind auf den nachfolgenden Seiten veröffentlicht.

Herzliche Grüße

Ihr

Andreas Braun  
Stellvertretender Bürgermeister  
Vorsitzender Gemeindevwahlausschuss